

Liebe KollegInnen der DGH,

auf unserem diesjährigen gemeinsamen Kongress in Würzburg möchten wir nicht nur unser spannendes und umfangreiches Programm genießen, sondern auch das **30-jährige Jubiläum der DAHTH** mit Euch feiern!



Für diesen besonderen Anlass haben wir uns Einiges einfallen lassen:

- Eine **Foto Box** steht bereit – ihr seid herzlich eingeladen, donnerstags an unserem Stand vorbeizukommen, Fotos zu machen und bleibende Erinnerungen zu schaffen. Die Bilder gibt es natürlich direkt „auf die Hand“
- Beim traditionellen „get together“ laden wir euch gerne auf einen **DAHTH erol** ein, um gemeinsam anzustoßen. Kommt vorbei!



In diesem Rahmen möchten wir uns auch nochmal ganz herzlich bei Martin Langer bedanken, der uns bei unserem Logo mit seiner wunderschönen Zeichnung unterstützt hat!

Herzlich Grüße, der Vorstand der DAHTH